

RESOLUCIÓN DEL TORNEO DE DEBATE JURÍDICO ORGANIZADO POR LA CORTE DE APELACIONES DE SAN MIGUEL

En Santiago, a 17 de junio de 2024, se revisaron las postulaciones para ser parte del equipo de estudiantes que representará a la Facultad de Derecho UAH en el Torneo de Debate Jurídico organizado por la Corte de Apelaciones de San Miguel durante el 2º semestre 2024. La selección se realizó conforme a dos etapas: evaluación de antecedentes y realización de entrevistas personales. Superadas ambas instancias, el Comité de Selección resolvió seleccionar a las siguientes personas:

1. Katia GONZÁLEZ
2. Claudio RETAMALES
3. Sharon BENITES
4. Millaray ALMONACID
5. Michael SÁNCHEZ

Las personas seleccionadas deben comunicarse con el Director del Departamento de Derecho Público, Gustavo Poblete, comunicando su aceptación al cargo. Posteriormente se indicará el cronograma de trabajo y la asignación de labores específicas.

Comité de Selección

Alexander DOCMAC, Director de Carrera, Facultad de Derecho UAH

María Paz VALDIVIESO, Directora de Vinculación con el Medio, Facultad de Derecho UAH

Daniela SÁNCHEZ, Coordinadora de Comunicaciones, Facultad de Derecho UAH

Gustavo POBLETE, Director del Departamento de Derecho Público UAH